

Ausfahrt nach Bassano vom 29. Sept. bis 4. Okt. 2018

Am Sa. 29.09.2018 startete der voll besetzte SG-Stern Bus in Richtung Bassano. Das Ziel „Sand in Taufers“ wurde wegen der ungünstigen Wetterlage nicht angefahren. Gleich bei Ankunft im Fluggebiet entdeckten wir die ersten Schirme am Himmel. Schnell wurde das Gepäck im Gästehaus „Appartamenti Silvia“ verstaut, und gleich ging's weiter ohne große Umschweife zum Startplatz. Noch vor 15:00 Uhr waren die ersten Schnellstarter schon in der Luft, um teilweise erst nach Stunden wieder den Boden zu berühren. Wie sich später noch herausstellen wird, war das einer der besten Flugtage. Am Sonntag wurde zuerst am Gipfel gestartet und der zweite Start dann wieder am unteren Startplatz. In den folgenden Tagen wurde einiges geboten wie Start bei Starkwind, Buschlandung und Denkmalbesichtigung.







